



Miércoles, 17 de diciembre 2025
 Aniversario de creación de la Fábrica de Municiones “Santa Bárbara”

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

Entrega histórica de equipamiento táctico, equipos de comunicación, drones, camionetas y motos para combatir al crimen organizado con nuestras FF.AA ECUADOR.
[Ver más](#)



@DefensaEc

¡ENTREGA HISTÓRICA DE EQUIPAMIENTO PARA LAS FUERZAS ARMADAS!

Más capacidad en territorio, es más seguridad para el país. Esta mañana, el presidente Daniel Noboa, acompañado del ministro de Defensa Nacional, @minloffreddie, y el jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, General de Ejército Henry Delgado Salvador, hizo la entrega al @ejercito_ecuatoriano de 54 camionetas y 24 motocicletas; 6 drones para labores de vigilancia; 25.103 uniformes y botas; y 350 paracaídas. [Ver más](#)

Nota Referente: [Primicias](#), [El Universo](#), [La Data](#), [El Semanario](#), [Diario Correo](#)



@DefensaEc

¡ABATIDOS EN FRONTERA!

El Bloque de Seguridad da de baja a dos guerrilleros de las Farc. El Bloque de Seguridad a través del @EjercitoECU, se encontraban realizando operaciones militares de control en los sectores de Casa Grande, La Pintada y La Estrellita; los efectivos militares detectaron la presencia de elementos armados, presuntamente pertenecientes a grupos armados guerrilleros, que al notar a la presencia militar iniciaron un ataque con armas de fuego, por lo que los soldados aplicaron el uso legítimo de la fuerza para repeler la agresión. [Ver más](#)

Nota Referente: [lapostaec](#), [radioquitoec](#), [Cotopaxi Digital](#), [Amazoniactiva](#), [RepeLojano](#)

Seguridad y Defensa



Miércoles, 17 de diciembre 2025
 Aniversario de creación de la Fábrica de Municiones “Santa Bárbara”



@EjercitoECU

Ejército fortalece el control y la seguridad en centros penitenciarios de la frontera norte.

El Ejército Ecuatoriano, a través de la Brigada de Infantería N.º 31 Andes, realizó operaciones de control en los centros penitenciarios de la frontera norte del país, así como el apoyo logístico y operativo en el traslado de personas privadas de libertad (PPL). Estas acciones se desarrollaron en las provincias de Carchi, Imbabura y Esmeraldas.[Ver más](#)



@EjercitoECU

Ejército Ecuatoriano brinda seguridad durante el traslado de personas privadas de libertad.

Durante la mañana de este martes 16 de diciembre, efectivos del Ejército Ecuatoriano brindaron seguridad en el traslado de personas privadas de libertad desde el Centro de Privación de Libertad El Oro N.º 1 hacia la ciudad de Guayaquil, en coordinación con otras entidades de seguridad del Estado. En total, 13 personas privadas de libertad fueron movilizadas en un convoy militar y policial.[Ver más](#)



@EjercitoECU

Ejército Ecuatoriano inhabilitan maquinaria utilizada en minería ilegal en Gualaquiza.

El Ejército Ecuatoriano en coordinación con otras instituciones del Estado, ejecutó operaciones militares contra la minería ilegal en la parroquia Chiguinda del cantón Gualaquiza; como resultado de las operaciones, 2 excavadoras - Una clasificadora tipo Z - Un motor - bomba de agua - Un generador de luz - 1050 galones de combustible (diésel) - 690 galones de combustible (gasolina) - Una draga artesanal - Una carabina artesanal - 5 Cartuchos Cal. 16. [Ver más](#)



Cerritos Rtv Online.

Soldados localizan dinero y cheques sin justificar en poder de ciudadanos chinos.

Durante operaciones de ámbito interno ejecutadas en la ciudad de Machala, efectivos militares del Grupo de Artillería N.º 1 Bolívar, realizaron el registro de una camioneta, en la cual se movilizaban dos ciudadanos de nacionalidad china. En el procedimiento se localizó una mochila que contenía dinero en efectivo sin justificar por un valor de 155.426,33 dólares, además de 140 cheques emitidos por varias entidades bancarias, cuyo monto total asciende a 5.675.396,42 dólares. [Ver más](#)



Miércoles, 17 de diciembre 2025
 Aniversario de creación de la Fábrica de Municiones "Santa Bárbara"



@EjercitoECU.

Ejército Ecuatoriano localiza munición en el Límite Político Internacional en Paquisha.

Soldados del Ejército, por información de inteligencia ejecutaron operaciones militares de vigilancia y control en el Límite Político Internacional (LPI), como parte de las acciones permanentes para resguardar la frontera sur del país.

Los hallazgos fueron los siguientes:

- 1.160 municiones calibre 7,62 mm
- 4 paneles antibalas. [Ver más](#)



Ejército Ecuatoriano

CEMART brinda apoyo a las unidades de Artillería del Ejército Ecuatoriano.

El Centro de Mantenimiento de Artillería (CEMART) ejecutó importantes actividades en apoyo a las unidades de artillería del Ejército Ecuatoriano. Entre sus principales acciones, realizó el mantenimiento técnico al material del Grupo de Artillería N.º 80 Calderón, garantizando la operatividad y seguridad de sus sistemas. De igual manera efectuó una donación de accesorios de artillería a la Escuela de Artillería del Ejército. [Ver más](#)

Coyuntura



@ElPortalEcu

El presidente dispuso que se demande a PROGEN en Estados Unidos.

"Sé que este tema ha generado preocupación a muchos ecuatorianos. Por eso cuentan con mi decisión y determinación, de acudir a todas las instancias, hasta que exista reparación integral al país", Daniel Noboa. [Ver más](#)



@ladataecu

"Quedó claro quienes se oponen a reformas que protegen a los PPL."

La asambleísta Diana Jácome señaló que la reciente votación en la Asamblea sobre las reformas al COIP, dejó claro quiénes se oponen a las medidas de seguridad. La crítica se centra en la negativa de la Revolución Ciudadana. • Eliminar PPL del Art. 35 de la Constitución (grupo de atención prioritaria), proponiendo trasladarlos al Capítulo de Derechos de Protección (Art. 78.1). • Reformar el COIP para evitar que delitos graves (como terrorismo, sicariato y narcotráfico) prescriban. [Ver más](#)



Miércoles, 17 de diciembre 2025
 Aniversario de creación de la Fábrica de Municiones “Santa Bárbara”



Fuerza AÉREA Ecuatoriana.

Con la presencia del brigadier general Mauro Bedoya Avilés, comandante del COAE, la Fuerza Aérea Ecuatoriana, realizó un agasajo navideño en el cantón Durán.

Este evento contó con la llegada del helicóptero H145 “Arpía”, donde se pudo observar a Papá Noel descendiendo de la aeronave el cual compartió con los presentes su espíritu navideño, asimismo se contó con la participación de coros infantiles, el coro de Aviadores Militares, la Escuadrilla Canina de FAE, entre otras actividades lúdicas que reforzaron valores de amistad, alegría y confianza. [Ver más](#)

Opinión



La Data

“Esta es una guerra que no iniciamos nosotros, pero que sí vamos a terminarla”

El presidente Daniel Noboa reiteró que su gobierno asumió con firmeza el desafío de enfrentar al narcoterrorismo y al crimen organizado, dejando claro que no habrá retrocesos ni pactos de impunidad. La lucha, afirmó, es dura, pero el Estado no cederá ante presiones ni amenazas. En ese marco, el Mandatario destacó el fortalecimiento constante de las Fuerzas Armadas y de la seguridad nacional, como parte de una estrategia integral para devolver la paz, proteger a las familias ecuatorianas y garantizar un futuro con estabilidad y orden. [Ver más](#)



@ElDataEcua

¡EL COSTO MILLONARIO DEL CORREÍSMO SIN RESPONSABLES!

Ecuador arrastra más de USD 2.800 millones en condenas nacionales e internacionales que no son producto del azar ni de errores técnicos aislados, sino de decisiones políticas tomadas durante el gobierno de Rafael Correa, cuando la justicia fue instrumentalizada y el Estado actuó sin respeto a tratados, normas y consecuencias. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Miércoles, 17 de diciembre 2025
 Aniversario de creación de la Fábrica de Municiones “Santa Bárbara”



LOS UNIFORMADOS AVANZAN A PIE Y SE INTERNAN EN ZONAS MONTAÑOSAS

Ecuavisa. Las Fuerzas Armadas se despliegan en frontera norte de Sucumbíos. **16-nov-2025**



LA FUERZA TERRESTRE RECIBIÓ NUEVOS VEHÍCULOS Y EQUIPOS ESTRÁTÉGICOS

Ecuavisa. La Fuerza Terrestre recibió nuevos vehículos y equipos estratégicos. **16-nov-2025**



NOBOA PARTICIPÓ EN LA ENTREGA DE EQUIPAMIENTO PARA LAS FUERZAS ARMADAS EN EL SUR DE QUITO 13.07.46

Teleamazonas. Noboa participó en la entrega de equipamiento para las Fuerzas Armadas en el sur de Quito. **16-nov-2025**



GAMAVISIÓN. GOBIERNO ENTREGA EQUIPO A FF.AA. VALORADO EN USD 9 MILLONES

Gamavisión. Ceremonia de entrega de nuevo equipamiento para las FFAA. **16-dic-2025**



FF.AA. EJECUTA OPERATIVOS PARA EVITAR LA INCURSIÓN DE GRUPOS ARMADOS IRREGULARES 2012:53

Teleamazonas. FF. AA ejecuta operativos para evitar la incursión de grupos armados irregulares **16-nov-2025**